

## ChatGPT: organismos independientes deben efectuar la supervisión

REDACCIÓN CHUDAD DE MÉXICO

MILENIO preguntó a ChatGPT cómo debe combatirse el mal uso de la inteligencia artificial (IA) en el contexto de un proceso electoral como el que enfrentará México el próximo año, en el que se disputarán casi 20 mil cargos, incluidas la Presidencia de la República, ocho gubernaturas, la Jefatura de Gobierno, la Cámara de Diputados y el Senado, entre otras, y esta fue su respuesta:

"Afrontar el mal uso de la inteligencia artificial (IA) en elecciones políticas en México requiere un enfoque integral que aborde aspectos legales, tecnológicos y educativos. Aquí tienes algunas opciones:

- 1. Regulación y Supervisión:
- -Implementar leyes y regulaciones específicas para el uso de la inteligencia artificial en campañas electorales.
- -Establecer organismos independientes encargados de supervisar y hacer cumplir estas regulaciones.
  - 2. Transparencia y Auditoría:
- -Exigir transparencia en el uso de algoritmos y modelos de inteligencia artificial en las campañas políticas.
- -Realizar auditorías independientes para evaluar la imparcialidad y la integridad de las estrategias basadas en inteligencia artificial.

- 3. Educación y Concienciación:
- -Desarrollar programas educativos para aumentar la conciencia pública sobre el uso de la inteligencia artificial en elecciones y sus posibles consecuencias.
- -Facilitar la comprensión de la tecnología entre los políticos, periodistas y el público en general.
  - 4. Colaboración Internacional:
- -Trabajar con organizaciones internacionales para compartir mejores prácticas y experiencias en la regulación de la inteligencia artificial en contextos electorales.
- Desarrollo Ético de la inteligencia artificial:
- -Fomentar la adopción de prácticas éticas en el desarrollo y aplicación de la inteligencia artificial en el ámbito político".

También aconseja auditorías y concientizar sobre el uso de esta tecnología



